
 
Herr Lehmacher erklärte, dass aufgrund des Antrages die Untere Denkmalbehörde der Stadt 
Sankt Augustin zwischenzeitlich bereits tätig geworden sei und beim Rheinischen Amt für 
Bodendenkmalpflege ein Antrag auf Prüfung gestellt habe, inwieweit dem Antrag entsprochen 
werden könne. Nach Vorliegen dieser Stellungnahme werde der Ausschuss hierüber unterrichtet 
und über das weitere Verfahren entschieden. 
 
Ohne Abstimmung nahm der Ausschuss die Erklärung der Verwaltung 
 
zustimmend zur Kenntnis. 
 


